

Jaga Kekompakan dan Kesehatan, Pegawai Lapsustik Purwokerto Ikuti Turnamen Olahraga

Adriel Kris Novianto - [PURWOKERTO.KINERJA.CO.ID](https://www.kinerja.co.id)

Aug 5, 2023 - 20:38



Purwokerto - Dalam rangka memperingati Hari Ulang Tahun ke-78 Kemerdekaan Republik Indonesia dan Hari Dharma Karya Dhika ke-78, pegawai Lapas Narkotika Kelas IIB Purwokerto Kanwil Kemenkumham Jawa Tengah menggelar turnamen olahraga yang meriah dan penuh semangat, Sabtu (05/08). Acara tersebut diselenggarakan untuk menjaga kekompakan dan kesehatan mereka

dalam menjalankan tugas pengabdian kepada negara dan masyarakat.

Turnamen olahraga yang berlangsung di lapangan olahraga dan Aula Pandawa Lapas Narkotika Purwokerto ini mempertandingkan beberapa cabang olahraga, yaitu tenis meja, bulu tangkis dan gable. Peserta turnamen adalah pegawai perwakilan masing-masing sub seksi yang dengan antusias turut ambil bagian dalam memeriahkan perayaan kemerdekaan dan memperingati hari Kemenkumham.

Kepala Lapas Narkotika Purwokerto, Riko Purnama Candra, dalam sambutannya menyampaikan rasa bangga dan terima kasih atas semangat serta dedikasi para pegawai. Ia juga menekankan pentingnya semangat kebersamaan dan sportivitas dalam kegiatan tersebut, agar menciptakan ikatan yang erat di antara seluruh pegawai Lapas.

"Dengan cara seperti inilah kita bisa memupuk kekompakan sehingga dalam pelaksanaan tugas sehari-hari dapat berjalan dengan lancar. Selain itu, dengan adanya turnamen olahraga yang melibatkan seluruh pegawai diharapkan kesehatan dan kebugaran pegawai dapat terjaga dengan baik", ujarnya

Semangat kebersamaan dan semarak perayaan Hari Kemerdekaan Indonesia ke-78 dan Hari Dharma Karya Dhika ke-78 terpancar dari seluruh peserta yang mengikuti kegiatan ini. Acara ini tak hanya sebagai wadah untuk bersenang-senang, namun juga sebagai ajang mempererat persaudaraan dan memupuk semangat nasionalisme di antara para pegawai Lapas Narkotika Purwokerto.

Dengan semangat yang membara, turnamen olahraga ini menjadi momen berharga yang menggugah semangat kebersamaan dan rasa cinta tanah air bagi seluruh pegawai Lapas. Perayaan yang meriah ini sekaligus menjadi bentuk pengabdian mereka yang tak kenal lelah untuk menjaga ketertiban dan keamanan dalam lingkungan lapas.

Dengan semangat patriotisme yang terus berkobar, diharapkan seluruh pegawai Lapas Narkotika Purwokerto akan terus memberikan kontribusi positif dan berkualitas bagi kemajuan bangsa dan negara. (SAM)